

Das Areal am Rande des Otto-Wagner-Spitals vor der Neuadaptierung...



...und nach Fertigstellung des neuen Orthopädischen Reha-Zentrums



Baumgartner Höhe erhält neues Orthopädisches Reha-Zentrum

- Rehabilitations-Zentrum nach modernsten Standards
- 152 Reha-Betten mit Kostenübernahme durch Sozialversicherungsträger
- Ärztezentrum

Bade- und Saunalandschaft

- Zusätzliches Angebot für Anrainer und Freizeitgäste der Steinhofgründe
- Öffentlich zugänglich in den Abendstunden ab 16.00 Uhr und am Wochenende
- Erholungsmöglichkeiten für mehr als 100 Gäste

Architektur

- Pavillon-Struktur nach Vorbild des benachbarten Otto-Wagner-Spitals
- Großzügige Glasfronten
- Begrünte Dachanlagen und weitläufige Grünbereiche

Lage

- Areal des ehemaligen Personalwohnheims des Otto-Wagner-Spitals (Funktionsbau aus den frühen 70er-Jahren in Plattenbauweise)
- Bebaute Fläche: 2.500 m²

Geplante Eröffnung: Mitte 2013

Investitionsvolumen: 34 Mio. Euro

Architektur: kopper architektur, DI Ernst M. Kopper

Errichtung und Betrieb:

VAMED / Rehabilitationszentrum Baumgartner Höhe Betriebs-GmbH